

Forums pour les consommateurs

Drogué à mon insu

Par Profil supprimé Posté le 12/10/2015 à 19h19

Bonjour j'ai été contrôlé par la police suite à un contrôle je sortais de soirée avec des amies je ne me souviens plus du tout de la soirée et ils m'ont fait un test salivaire qui c'est avéré positif par la suite ils m'ont emmené à l'hôpital pour faire une prise de sang et ils ont retrouvé des amphétamines alors que je ne fume même pas et je prend également aucune drogues je voulais savoir ce qu'on aurai pu mettre dans mon verre et si c'était déjà arrivé à quelqu'un ?

1 réponse

Moderateur - 13/10/2015 à 10h56

Bonjour,

Voilà une drôle d'histoire.

Les amphétamines sont des stimulants et n'incitent pas particulièrement à l'amnésie. Elles ne sont pas utilisées pour droguer une personne à son insu, en tout cas pas pour pouvoir abuser d'elle ensuite ni provoquer d'amnésie.

Ce qu'il faut savoir aussi c'est que les tests de dépistage des amphétamines réagissent positivement à une large gamme de médicaments. Ce que je vous invite à faire c'est à réfléchir à tout traitement médical que vous auriez pu prendre dans la semaine précédant le contrôle par la police. Si vous avez pris quelque chose qui pourrait rendre positif un test de dépistage des amphétamines je vous conseille de contester le résultat sanguin et de demander une contre-expertise en expliquant que vous avez pris tel ou tel traitement.

L'amnésie que vous avez de la soirée est peut-être tout simplement due à l'abus d'alcool et peut-être aussi à une interaction par exemple avec un traitement médical si vous en prenez un en ce moment, ou encore avec un état de fatigue ou de stress particulier que vous auriez en ce moment.

Bref, l'hypothèse que vous auriez été droguée à votre insu n'est sans doute pas la bonne. D'autant plus que si cela avait été le cas l'analyse sanguine aurait sans aucun doute révélé d'autres substances que les amphétamines.

Cordialement,

le modérateur.

